



¡Feliz día del Padre, héroe sin capa!

Héroe de vida y mentor de buenas conductas, dedicando todo el tiempo que pudiste.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Cada tercer domingo de junio se celebra el Día del Padre, ocasión propicia para reconocer a quienes con su abnegación y desprendimiento forman y orientan a sus hijos para que sean personas de bien y forjadores de una patria mejor. Papá, es aquel hombre con corazón que sabe señalar el horizonte con optimismo y confianza. Un verdadero ejemplo de respeto y admiración por esa responsabilidad que asumen para educar a sus hijos y de sacar adelante su hogar.

El Gobierno Regional de Cajamarca expresa su sincero saludo al Padre que anida a su hijo entre sus brazos, Padre que lucha diariamente por el sustento de sus hijos.

Al Padre campesino que fecunda la tierra con gotas de sudor para pedirle la bendición de sus frutos para el sustento de su familia, pero que se da tiempo para explorar los campos de la vida y enseñarles a sus hijos el camino por donde transitar.

Al Padre maestro, que escribe en el encerado sus mejores deseos para sus alumnos con el mismo amor que lo hace para su hijo.

Al Padre elegante de saco y corbata, que disfraza penas y tristezas con elegantes sonrisas y esconde detrás de la pluma sus sufrimientos.

Por eso, nuestro reconocimiento al conmemorar el Día del Padre, por ser ejemplo de coraje, ternura y rectitud en la formación de sus hijos, en el respeto a la familia y a la Patria porque la función del padre va desde enseñar la diferencia entre el bien y el mal, orientar en la adolescencia, educar en buenos principios con claridad, rectitud y amor. Padre es ser guía, consejero, amigo por el resto de la vida.